

### **Kniefall vor der künftigen Patenbraut**

Wenn das Bittzeremoniell auch noch aussteht so gilt doch längst als abgemacht, dass die Langenecker Feuerwehr ihren Martinskirchner Kollegen bei deren 100-Jahr-Feier vom 13. bis 15. Juni als Pate zur Seite steht. Nun machte sich die Feuerwehrführung auf zu Elke Prinz, der Wunschkandidatin für das ehrenvolle Amt der Patenbraut. Wie es der Brauch fordert, mussten die Wehrmänner auf einem Holzscheit kniend ihre Bitte vortragen. Nach dem Jawort der Patenbraut erholten sich die Feuerwehrler bei einer Brotzeit schnell wieder von der Tortur.



*Am Scheitl führte kein Weg vorbei. Kniend von links: 2. Vorstand Manfred Fuchs, Kommandant Franz Weinfurtner, Kassier Josef Gründmayer, 2. Kommandant Johann Wimmer, Schriftführer Ludwig Bumeder; stehen Patenbraut Elke Prinz und Vorstand Josef Bruckmeier. (Foto: pk)*